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Madame, Monsieur,
Je souhaite participer à l'enquête publique au sujet du méthaniseur de Grandvelle.
Après avoir pris connaissance de l'ampleur des travaux, de la circulation et des risques que
cette installation pourrait occasionner, je tiens à vous faire part de mes craintes dans plusieurs
domaines :
- au plan éthique, consacrer tant de production végétale à une méthanisation alors que
l'agriculture peine encore à nourrir l'intégralité de la planète me semble un scandale.
- au plan écologique, les travaux et le trafic intense occasionné par les déplacements des
tracteurs et des camions seront une source de pollution sonore et, à long terme, de pollution de
l'air. Le gain en gaz sera hélas tristement compensé par les émissions de gaz des trop
nombreux véhicules.
- les risques industriels liés à ce gaz seront également nombreux, et la circulation sera une
vraie source de danger pour tous les riverains, notamment les enfants des communes
traversées et qui se rendent à l'école à pied.

Je souhaite vraiment vous alerter et vous demander de vous opposer à ce projet de
méthanisation qui va détruire en partie le calme de nos communes haut-saônoises.

Bien cordialement,
Mme Marie-France LISE-LALUBIN,
Commune du Cordonnet - 70190
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